Xóchitl, con puente hacia Ebrard; con éste 20% de legisladores de Morena

INSISTE coordinadora del FAM que las puertas están abiertas; asiste a acto en Durango con el gobernador Esteban Villegas; el excanciller, que anunciaría hoy si permanece o no en el guinda, impugnó anoche ante el partido el proceso interno; pidió su nulidad y reposición. pág. 4



SANTIAGO Creel, Jesús Zambrano, Xóchitl Gálvez, Esteban Villegas, su esposa, Marko Cortés y Alejandro Moreno, ayer.

Xóchitl presume puente de diálogo con él

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LA RESPONSABLE de construir el Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, aseguró que ya existe un puente de diálogo con Marcelo Ebrard, para invitarlo a que se sume a las filas del bloque opositor, pero reconoció que todavía esperan a que defina la expectativa que tiene para participar en los comicios presidenciales.

Desde Durango, a donde acudió al informe del gobernador Esteban Villegas, ante las estructuras del PAN, PRI y PRD, apuntó que todos, tanto Claudia Sheinbaum, como Movimiento Ciudadano y el mismo Frente Amplio están disputándose la alianza con el excanciller.

"Hay un puente y estamos en ese puente tratando de hacer un diálogo, seguramente también Claudia, pues quiere que se quede allá y seguramente él tomará una decisión sabiendo que tiene las puertas abiertas en este Frente. "Ese es el tema, qué quiere él, obviamente en este Frente Amplio ya hay una candidatura, no sabemos si Movimiento Ciudadano o alguien le ha ofrecido lo que quiere, porque él lo que quiere es una candidatura, pero hay que ver", comentó.

La senadora del PAN por Hidalgo comentó que también se debe considerar que no sólo se trata de ofrecerle una posición a Marcelo Ebrard, sino que él trae a todo su equipo, cuyos integrantes también deben definir si se quedan o continúan e Morena.

"Es que yo creo que no sólo es Marcelo, hay un gran equipo con Marcelo, entonces hay que ver en dónde puede ese equipo caber, porque muchos seguramente se quedarán en Morena y otros no", declaró.

En ese contexto, consideró que lo que más molestó a los afines a Marcelo Ebrard fue el hecho de que hubiera una cargada tan evidente a favor de Claudia Sheinbaum, y dijo que incluso ella ya se preparó para que en 2024 se repita la misma estrategia.

Por ello, dijo que confía en que las autoridades electorales desde ahora estén contabilizando todos los gastos de la campaña de Sheinbaum.

Ante la pregunta sobre los candidatos independientes, principalmente en el caso de uno con posturas conservadoras, Gálvez señaló que la agenda de ultraderecha no es suficiente para fortalecer una

candidatura presidencial.

"La pura agenda de ultraderecha no alcanza para ganar una candidatura presidencial, la verdad, tiene que haber una suma de muchos México, porque este es un México plural, a eso es a lo que tenemos que apostarle y no a polarizar, porque lo mismo polariza de un lado que del otro, entonces hay que sumar", indicó.

EL PASADO 6 de agosto, antes de que Morena definiera de manera oficial a su candidato, Marcelo Ebrard dio pasos para distanciarse de su partido.

